

SEMANA SANTA 2025

ITALIA

Experiencias de Milán

📍 Milán

DESDE

1.301 €

Vuelo directo desde SANTIAGO



AVIÓN



TRASLADOS



HOTEL



EXCURSIONES

Fecha de edición: 2 de enero | Circuito

El precio final "desde" por persona en habitación doble incluye: avión directo ida y vuelta en tarifa (consultar suplemento para otras tarifas), estancia en hotel de la categoría y régimen elegido, traslados, seguro de viaje y tasas de aeropuerto. Precios publicados con descuentos aplicados. Condiciones generales según folleto. Plazas limitadas.

Experiencias de Milán

 Circuito de **5 días**

Itinerario

Día 1 - Miércoles: Ciudad de origen, Milán

Llegada al aeropuerto de Milán (Malpensa) y traslado a Milan. Alojamiento en el hotel.

Día 2 - Jueves: Milán

Estancia en el hotel en alojamiento y desayuno. Este día realizaremos la visita panorámica a pie de Milán. Presentación en el punto de encuentro (Piazza Castello, frente a la fuente del Castello Sforzesco), 20 minutos antes de la hora indicada, para iniciar una visita a pie acompañados de un guía, empezaremos por el castillo medieval - Castello Sforzesco - antaño residencia de la familia reinante, la poderosa dinastía Sforza, y su corte. Ahora el castillo alberga varios museos y colecciones de arte. Pasando por Via Dante y Piazza Mercanti, que en el pasado acogía a mercaderes de todo el mundo, desde aquí podrán admirar una impresionante vista de la Catedral de Milán, el Duomo, una de las catedrales góticas más grandes y llamativas del mundo. El guía les explicará porque se tardó medio milenio en terminar las 135 agujas y las 3.200 estatuas. Continuaremos hacia la galería comercial Vittorio Emanuele II, una galería comercial del siglo XIX con bóvedas de cristal. Cruzando la galería, entraremos en una amplia plaza que alberga el prestigioso Teatro de la Ópera, La Scala. Saliendo de la Piazza, seguiremos hacia el Quadrilatero della Moda, llamado así porque está circunscrito por cuatro famosas calles: Via Monte Napoleone, Via Manzoni, Via della Spiga y Corso Venezia. Importante centro de compras de lujo. Dejaremos atrás el lujo para sumergirnos en el barrio de Brera, uno de los corazones palpitantes de la ciudad, la zona más romántica y bohemia de Milán. Nada es más típico del distrito que las callejuelas adoquinadas, dominadas por los creativos escaparates de boutiques, talleres de perfumería, tiendas de bellas artes, cafés y bistrós. *Horario salida 10'00 h. Duración aproximada 3 horas.*

Día 3 - Viernes: Milán, Lago di Como y Bellagio

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Presentación en el punto de encuentro (Piazzale Duca d'Aosta, en frente de la Estación Central de Milán), 20 minutos antes de la hora indicada para iniciar la excursión al Lago de Como. Comenzaremos el recorrido por Como visitando sus lugares de interés histórico, como su catedral. Continuaremos hacia el centro histórico donde disfrutaremos de tiempo libre para conocer la ciudad y comprar en las numerosas boutiques locales. La excursión continuará con un crucero de 2 horas por el lago, para poder admirar las villas ubicadas en sus orillas. Atracaremos en la ciudad de Bellagio, una de las más famosas del lago, donde por sus empinadas callejuelas subiremos desde el lago para parar a tomar un café o un helado en uno de los animados cafés situados en los grandes edificios históricos. Tiempo libre antes de navegar hasta Cadenabbia y regresar al transporte que nos llevará de vuelta a Milán. *Horario de salida 08:30 h. Duración aproximada 12 horas.*



El precio incluye

- Avión ida y vuelta.
- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto
- Estancia de 4 noches en el hotel elegido en régimen de alojamiento y desayuno
- Visitas detalladas en el itinerario
- Asistencia en el aeropuerto
- Seguro de viajes básico

No incluye

- Ningún servicio que no esté claramente especificado en el programa.
- Tasas locales.

Hoteles:

- H. Ramada Plaza 4*
- H. NH Milano Machiavelli 4*
- H. NH Milano Corso Buenos Aires 4*
- H. NH Collection Milano Porta Nuova 4*
- H. NH Collection Milano Touring 4*

Nota Existe la posibilidad de que se altere el orden de las excursiones, conservando siempre el contenido total del mismo.

Itinerario

📍 **Día 4 - Sábado: Milán, Canal de Navigli**

Estancia en el hotel en régimen de alojamiento y desayuno. Presentación en el punto de encuentro (Alzaia Naviglio Grande 4), 20 minutos antes de la hora indicada para iniciar el crucero por el canal de Navigli. Navegar por los canales es una de las formas más auténticas y propias de conocer la verdadera ciudad de Milán. Las vías navegables milanesas existen desde la época romana y siempre han desempeñado un papel fundamental en la historia y la economía de la ciudad - este itinerario permite descubrir de cerca los secretos de este fascinante barrio. Los canales, también llamados Navigli de Leonardo, debido al trabajo que Leonardo Da Vinci hizo en ellos al diseñar el sistema de presas. El paseo en barco por los Navigli es una visita obligada entre las cosas que hacer en Milán. *Horario salida 10'20 h. Duración aproximada 1 hora.*

📍 **Día 5 - Domingo: Milán, ciudad de origen**

Desayuno en el hotel y tiempo libre a disposición de los clientes. A la hora prevista, traslado al aeropuerto y fin de nuestros servicios.

